

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2020年1月22日】

新春版 SWITCH ACTION! 実施報告



2020年1月5日(日)は毎年恒例「新春版SWITCH ACTION!」を松山市総合コミュニティセンター企画展示ホールにて開催いたしました。県内、県外の学生が愛媛の企業を知るきっかけとするために、多くのブースを訪問し熱心に企業の担当者の話を聞いておりました。また、恒例の福袋抽選会では早々に1等を当てる学生もおり、大いに盛り上がりおりました。2部の交流会では、より学生と企業との間が近くなったこともあり、様々な会話が弾んでおりました。
(永井)

2020年もよろしくお願ひします！

2020年もスタートしました。本年も、よろしくお願ひ致します。弊社では、2020年の最初の出社日に、それぞれが今年1年間の豊富を一文の漢字で表す「書初め」を行っております。各自が、今年1年の自分のモットーとする言葉になりますので、そこにはいろんな思いが込められています。私自身は、2年前と同じ言葉に立ち戻り、「飛」という漢字にしました。会社としては、引き続き今期のテーマである「きあ、はみだそう！」を胸に、これから控えるいろんなチャレンジに向き合っていきたいと思っております。私たちを取り巻く環境や業界の変化は、更にスピードを増しています。働く上での価値観を強制的に変化させねばならない流れもやってきます。時代の流れと言ってしまうとそれまでですが組織にとつて、これだけは譲れないという会社のスタンスは大切に、主体的に自分ごととして行動できる思考を一人一人が持つこと、またリーダーたちは、組織における自分の役割を自覚し、いずれもが、チームや仲間に貢献欲と感謝力をもって向き合えるかが、これからの時代において勝ち残っていけるチームの在り方なのだと思います。スイッチカンパニーも、これからそんなチームを目指していきたいと思っております。

芝飛鳥

四国の業界発見セミナー & 交流会を実施しました!



日時：1月12日(日) 13:00～17:30
場所：梅田スカイビルタワーウエストE会議室

1部の「業界発見セミナー」では、企業さまの熱い説明のもと、学生たちは懸命にメモをとりながら参加している様子でした。2部の交流会では企業さまと学生とが気軽な意見交換を行い、終始盛り上がりました。非就活年次学生の参加が見られたことも印象的でした。
今年は東京五輪の開催年！
アスリートたちに負けずに、今後も学生との接点づくりとなる機会を創造してまいります！引き続きよろしくお願ひいたします。(坂本)

勉強会

以前、戒田が紹介していた「朝の勉強会」ですが、私はデザイナーなので「デザイン」をテーマにしています。デザインと一言でいっても様々ありますが、先日の勉強会では色々ビジネス書も出ている「デザイン思考」について実施しました。デザイン思考とは、イノベーション(ここでは、誰も気が付いていない「潜在的ニーズ」を見つけ実施すること)を起こすプロセスと定義されています。考え方の部分で、デザイナーだけではなく他の仕事にも役立つと思いますので、じっくり時間をかけ3回にわけて勉強会を行いたいと思います。第1回はデザイン思考で一番重要とされる「着想」について、漫画を参照しながら説明しました。着想≡ニーズを探ることは「観察」することから始まります。観察は「人の行動」＝「その人間のしたいこと」が無意識に出ているので重要視されます。自分の思い込みを捨て、普通・当たり前なことを当たり前と思わず、考え見直しを行うための第一段階です。なかなか難しいことだとは思いますが、日々意識してもらえるように、勉強会でも定期的に実施したいと思います。(玉井)



ご案内

- 2月28日(金)シューcafé
- 5月 2日(土)おしごとフェスタ! ※詳細は各営業担当まで
- ※今回のスイッチノー残業Day・・・1月22日(水)・2月12日(水)となります。

